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Hier sitzen für mich die waren Probleme des Vereins. Es wurde trotz nicht Entlastung der alten
Vorstände nichts unternommen. Es sind wahrscheinlich immer noch Leichen im Keller. Leider
waren unsere oberen schon immer das ganz große Problem. Es ging mehr um die Vorteile des
Stelleninhabers, als um den Verein.
Bornemann reist leider zur Zeit gar nichts. Das muss man so sagen. Köllner ist auch nicht das
gelbe vom Ei. Jedoch muss man eins sagen. Warum hat der AR nicht bei der Verlängerung von
Köllner Stop gesagt. Er wurde zu früh als Headcoach verpflichtet.
Mal abwarten, was die nächste Saison bringt. Vll haben wir ja Glück und es läuft mal von Anfang
an.
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